

SE RECONOCE QUE MÉXICO HA CUMPLIDO CON SUS COMPROMISOS FISCALES: SHCP

Calificación confirma solidez macroeconómica

Notimex

VANESSA RUBIO, subsecretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP), declaró que al confirmar las calificaciones de México, Moody's reconoce que la economía mexicana está mostrando resiliencia, y el país ha cumplido con el plan de consolidación fiscal, pese al actual contexto de alta volatilidad internacional.

En entrevista con Notimex, dijo que se trata de una buena noticia, porque en el contexto de choques externos, tanto en materia de precios del petróleo, como del resultado electoral en Estados Unidos, el *Brexit* y otros fenómenos geopolíticos, México ha demostrado ser una economía resiliente.

En este entorno internacional tan complejo, precisó que, Moody's "reconoce que México ha cumplido sus compromisos fiscales, ha cumplido su estrategia multianual de consolidación fiscal", y esto implica que el país tenga mayor resiliencia para los efectos que se derivan de estos choques externos.

Agregó que Moody's también reconoce que Petróleos Mexicanos (Pemex) ha enfrentado retos, como el menor precio del petróleo, de manera adecuada por dos vías: por recortes que ha hecho y por la instrumentación de todo lo que tiene que ver con la reforma energética.

Enfatizó que así, México se distingue frente a las economías del mundo por tener fundamentales macroeconómicos sólidos, un cumplimiento adecuado de sus compromisos y metas fiscales, y la instrumentación de todas y cada una de sus reformas, que han permitido una fuente de crecimiento interno, y tener más empleos y de mejor calidad.

La funcionaria federal señaló que el único elemento que la calificador internacional considera que es un tema que no está definido es la posible renegociación del TLCAN y los términos de la misma.

"Si se da dentro de un espectro limitado y con efectos positivos para las tres economías, seguramente podrá estar en la posibilidad incluso de cambiar la perspectiva a Estable", anotó la funcionaria.

Sostuvo que México es atractivo *per se* para las inversiones y, el hecho de que ratifiquen la calificación en este contexto de tanta incertidumbre y volatilidad es una buena noticia que los inversionistas habrán de reconocer y valorar.

No obstante, dijo, este reconocimiento "lo hemos estado viendo con los compromisos de inversión que se han hecho, con las emisiones de deuda por parte del soberano y la que hizo Pemex recientemente, que demuestran ese interés por invertir en los bonos mexicanos, en los proyectos mexicanos, en las reformas estructurales del país", expresó.